

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018

17711110 - LUTHFIA DIMITRI BAHTIAR

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	belum merespon non verbal probandus, komunikasi sudah baik namun di tengah pembicaraan sempat terlihat bingung karena kehabisan bahan pembicaraan
PEMASANGAN EKG	Untuk pemasangan elektroda lokasi dan lain-lain perfect Fia :) Tapi sayang tidak cuci tangan WHO setelah tindakan.
PEMASANGAN KATETER	gel jangan diletakkan di duk steril (khan tdk steril bungkus luarnya), speed yg diletakkan di duk steril jangan dipegang dengan st bersih ya, ujung kattaetr tetep dijaga sterilitasnya, edukasi kurang lengkap ya
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	Persiapan pasien, belum diminta BAK. Pemeriksaan status generalis kurang lengkap. Inspeksi costovertebra dan suprrubic tidak dilakukan. Auskultasi sebaiknya lakukan auskultasi orientasi terlebih dahulu. Perkusi, lakukan perkusi orientasi terlebih dahulu sebelum perkusi hepar. Perkusi hepar sebaiknya sebutkan batas-batas hepar juga. Palpasi, lakukan palpasi superficial dan dalam terlebih dahulu. Pemeriksaan ketok costovertebra belum dilakukan.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	Palpasi, tdk ekstensi dan tdk diposisikan relaks, posisi keliru (di atas kartilagotiroid, bawah tonsil/lipatan leher). Indikasi auskultasi tiroid apa? Deep chain sama superficial bedanya apa ya? Masih terlihat sama
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	saat mengukur pengembangan paru jari jangan dilepaskan dari batas sonor-redupnya ya, auskultasi tll cepat, minta pasien bernafas dalam, palpasi iktus kordis blm dilakukan,
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	cuci tangannya masih kurang 1 langkah. penempatan manset tidak 2,5cm dari fossa cubiti. Dek kalau mengukur nadi lengan pasien jangan di pasang manset dulu, arteri yang di proksimalnya akan tertekan, hal tsb akan mempengaruhi hasil, misalnya nadinya jadi teraba lemah yang semestinya kuat. karena lutfia memeriksa nadi kan di arteri radialis (sebelah distalnya arteri brachialis yang tertekan manset). pelaporan nadi tidak hanya berapa kali permenit saja, tetapi juga perlu dilaporkan kekuatan nadi, kualitas, reguler/tidak, Nadi 54x permenit oleh lutfia dikatakan normal padahal itu termasuk bradikardi ya (nadi normal 60-100x permenit), begitu juga pelaporan nafas tidak hanya berapa kali permenit saja tetapi juga dilaporkan ritme, kedalaman nafas, reguler/tidak, dan tipe pernafasan. tidak cuci tangan sesudah tindakan.